

en sera de même pour tous les employés permanents, tombant, par la nature de leurs fonctions, sous la juridiction des Commissions de l'Incineration, de l'Hygiène et des Statistiques, et des Parcs, Squares et Traverses.

8—Par l'adoption du présent règlement le nouveau quartier est et sera incorporé à la Cité de Montréal et sera sujet à tous les règlements de ladite Cité de Montréal qui ne seront pas en opposition avec les clauses du présent règlement, et sera sujet à tous les devoirs et obligations prescrits par la Charte de la Cité de Montréal et les statuts qui l'amendent.

* * *

*Confédération du Canada,
Province de Québec,
Cité de Montréal.*

Je certifie que ce qui précède est une vraie copie du règlement qui a été adopté en deuxième lecture à une assemblée mensuelle ajournée du Conseil de la Cité de Montréal, tenue mardi, le onzième jour de juillet 1905, et qui sera pris en considération par ledit Conseil et présenté pour une troisième lecture après l'expiration de trente jours à dater de sa dernière publication conformément à l'article 10 de la section V de la Charte de la Cité de Montréal, 62 Vict., chap. 58.

(Signed) L. O. DAVID,
Greffier de la Ville.

HÔTEL-DE-VILLE,
Montréal, 28 août 1905



AVIS PUBLIC

RUE MACKAY

Ouverture depuis la rue Dorchester, vers le sud, jusqu'à une profondeur de 120 pds. à travers la subdivision 21 ... du lot No 1565 du quartier St-Antoine.

La Cité de Montréal, par ses conseils et procureurs sous-signés, donne par les présentes avis public que vendredi, le vingt-deuxième jour de septembre prochain, à dix heures et demie de l'avant-midi, ou aussitôt que Conseil pourra être entendu, au palais de justice, en cette cité, elle présentera par le ministère de sesdits conseils et procureurs, à la Cour Supérieure, siégeant en division de pratique (chambre No 31) dans et pour le District de Montréal, Province de Québec, une requête demandant à la dite Cour de choisir et nommer, en vertu de l'acte de la Législature 62 Victoria, chapitre 58, et ses amendements, deux personnes compétentes et désintéressées pour agir en qualité de commissaires, conjointement avec l'un des Recorders de la Cité comme président et deux de ses estimateurs nommés par le Conseil, pour fixer et déterminer, conformément auxdits actes, les prix et indemnité à être accordés pour les terrains ou immeubles ci-après désignés que ladite Cité de Montréal a décidé d'acquérir, par résolution passée le vingt-sixième jour de juin dernier (1905) sous l'autorité de l'acte 5, Edouard VII, chapitre 41, pour ouvrir la rue Mackay, depuis la rue Dorchester, vers le sud, jusqu'à une profondeur de 120 pieds, à travers la subdivision 21 du lot No 1565 sur les plan et livre de renvoi officiels du quartier St-Antoine de ladite Cité, — et pour remplir les autres devoirs imposés aux dits commissaires par la loi, savoir:

1.—Une lisière de terrain sans construction, bornée au sud-ouest par le lot du cadastre No 1565, subdivision No 19, de ce côté mesurant environ 12 pieds; au nord-ouest par le lot du cadastre No 1565, subdivision No 21, ce côté mesurant environ 58 pieds; au nord-est par le lot du cadastre No 1565, subdivision No 19, ce côté mesurant environ 12 pieds; au sud-est par la rue Mackay, ce côté mesurant environ 58 pieds; contenant une superficie de 696 pieds carrés, ladite lisière de terrain étant la partie du lot du cadastre No 1565-19, aux plan et livre de renvoi

the jurisdiction of the Incineration, Hygiene and Statistics, and Parks, Squares and Ferries Committees.

8—By the adoption of this by-law, the new ward is and shall be incorporated into the said City of Montreal, and shall be subject to all the by-laws of the said City of Montreal, which do not conflict with the provisions of this by-law, and shall be subject to all the duties and obligations prescribed by the Charter of the City of Montreal and the statutes amending the same.

* * *

*Dominion of Canada,
Province of Quebec,
City of Montreal.*

The above is certified to be a true copy of the by-law which has passed a second reading, at an adjourned monthly meeting of the Council of the City of Montreal, held on Tuesday, the eleventh day of July, 1905, and which will be considered by the said Council and presented for a third reading after the expiration of thirty days from the date of its last publication in conformity with Art. 10, Sect. V., of the Charter of the City of Montreal, 62 Vict., Chap. 58.

(Signed) L. O. DAVID,
City Clerk.

CITY HALL,
Montreal, 28th August, 1905.



PUBLIC NOTICE

MACKAY STREET

Opening from Dorchester St., in a Southerly Direction, to a Depth of 120 feet, through sud-division 21 of lot No. 1565 in the St. Antoine Ward.

The City of Montreal, by the undersigned attorneys and counsel, hereby give public notice that on FRIDAY, the twenty-second day of September next, at half-past ten o'clock in the forenoon, or as soon as counsel can be heard, at the Court House of this City, they will, by and through their said attorneys and counsel, present to the Superior Court, sitting in the division of practice (room No. 31) in and for the District of Montreal, Province of Quebec, a petition, calling upon the said Court to choose and nominate, in virtue of the act of the Legislature, 62 Victoria, chapter 58, and its amendments, two competent and disinterested persons to act as commissioners jointly with one of the Recordors of the said City, as president, and two of the said assessors named by the Council, to fix and determine, in conformity with said acts, the price and indemnity to be allowed for the lots or immovables hereafter described, which the said City of Montreal have, by a resolution adopted on the twenty-sixth of June last (1905), under the authority of the act 5, Edward VII., chapter 41, determined to acquire for the purpose of opening Mackay street, in a southerly direction, to a depth of 120 feet, through subdivision 21 of Lot No. 1565, on the official plan and book of reference, of St. Antoine Ward of the said City, and to perform such other duties as are imposed by law upon the said commissioners, viz: 1.—A piece of land with no building thereon erected, bounded on the south-western side by lot cadastral No. 1565, subdivision No. 19, said side measuring about 12 feet; on the north-western side by lot No. 1565, sub-division No. 21, said side measuring about 58 feet; on the north-eastern side by lot cadastral No. 1565 sub-division No. 19, said side measuring about 12 feet; on the south-eastern side by Mackay street, said side measuring about 58 feet, containing a superficial area of about 696 square feet, the said piece of land being part of lot cadastral No. 1565-79 of the